



Se cumplirá la meta de pasar la Guardia Nacional a la Sedena, asegura Mier

GEORGINA SALDIERNA

Presupuesto “progresivo” para los programas sociales, fortalecer la estructura de seguridad y revisar el tema electoral, son tres de los principales objetivos de los diputados de Morena.

Al iniciar la reunión plenaria de este grupo parlamentario, su coordinador, Ignacio Mier, habló de las prioridades de la agenda legislativa. En cuanto a la seguridad, señaló que se cumplirá la meta de incorporar la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional.

En el auditorio de la Cámara de Diputados y entre coros de “¡gobernador!”, “¡gobernador!”, el aspirante a la candidatura en Puebla señaló que se va a garantizar la autonomía del Instituto Nacional Electoral (INE) y su Servicio Profesional de Carrera.

Dijo que la meta es empoderar al pueblo y no a burócratas, por lo cual se eliminarán privilegios y gastos superfluos en el órgano electoral.

También, destacó, se apoyará el

plan presidencial de que los consejeros sean electos por los ciudadanos.

Ante el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien recibió consignas de apoyo a sus aspiraciones presidenciales por parte de unos cuantos legisladores, Mier dio a conocer que el ex diputado priísta Shamir Fernández Hernández se sumará a la fracción parlamentaria del partido guinda, noticia ante la cual los morenistas reaccionaron con aplausos.

El diputado Reginaldo Sandoval (PT) estimó que el próximo periodo ordinario de sesiones será de confrontación más dura con la oposición, porque ya todo está en la ruta de la elección presidencial de 2024.

Si se resuelve bien El 24 habrá larga vida para la 4T, advirtió en alusión a las disputas en Morena por la candidatura presidencial.

Mier será el presidente de la Junta de Coordinación Política y el panista Santiago Creel presidente de la mesa directiva.

Al término del encuentro los diputados recibieron una maleta y degustaron comida poblana.